

Renvoyée à la sous commission des Réclamations.

5.—Le rapport de l'assiduité au Département en Loi pour le mois de juin est renvoyé à la sous-commission du Service Municipal.

6.—Soumise et lue une lettre de l'avocat en chef de la Ville demandant que des témoins soient choisis au sujet de l'expropriation du terrain requis pour l'agrandissement de l'aqueduc.

Résolu : Que M. Fitzjames Brown soit nommé à cette fin, et que l'avocat en chef soit prié de choisir des témoins parmi les personnes dont les noms suivent : D. Gagné, Emile Lavigne, R. Houllé, I. Lemay, O. Dupuis et H.-L. Putnam.

7.—Une lettre de MM. A. & H. Lionais au sujet de leur réclamation pour capital dû sur un certain terrain vendu à la Corporation du Village St-Jean-Baptiste, est renvoyé à la sous-commission des Réclamations et au Département en Loi.

8.—Un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage à l'effet de payer un montant de \$57.69 à MM. Labelle & Lessard est renvoyé à la sous commission des Réclamations.

9.—Soumis et lue un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$1,125.00 pour payer le salaire d'un ingénieur et de trois pompiers, à la caserne No. 5

Résolu : De souscrire à ce rapport, le montant devant être pris à même les arrérages de taxes.

10.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi au sujet de la réclamation de M. John Burrill, agent du "Wesleyan College" recommandant de régler pour le montant de \$65.95.

Résolu : De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

11.—MM. J. Stevenson Brown & Co, demandent à acheter une lisière de terrain à la Côte St. Paul.

Résolu : Que MM. Brown & Cie. soient priés de donner l'assurance que ce terrain qu'ils désirent acheter servira à des fins manufacturières, afin que la Ville ne soit pas exposée à des rais d'annonces inutiles pour en arriver à vendre ce terrain à l'encan.

12. Soumis et lu un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville recommandant de placer un téléphone dans le bureau de l'assistant trésorier de la Ville.

Résolu : De ne pas souscrire à ce rapport, attendu qu'il y a encore un montant disponible au crédit de la Commission de l'Hôtel de Ville, pour l'installation de téléphones.

13.—Lue une lettre du Département en Loi au sujet des taxes dues au Gouvernement provincial sur le transfert des obligations de la Ville, au sujet du dernier emprunt, au montant de un million de louis sterling (£1,000,000)

Déposé sur le bureau.

14.—Soumise et lue une lettre du greffier adjoint de la Ville montrant les dépenses de Son Honneur le Maire et les siennes, durant leur dernier voyage en Europe, comme représentants de la Ville aux fêtes du troisième centenaire de la fondation de Québec, ces déboursés s'élevant à \$1,817.00 dans le cas du Maire et à \$1,992.00 pour le greffier adjoint.

Résolu : D'approuver ces comptes et de donner instruction au contrôleur de les payer.

15.—M. le président rapporte que M. T. J. Drummond, président du Board of Trade et M. Isaïe Préfontaine, président de la Chambre de Commerce se sont abouchés avec le Maire et certains membres de la Commission des Finances et ont demandé que les distingués visiteurs qui assistent aux fêtes du troisième centenaire de Québec soient invités à visiter Montréal avant leur retour en Europe.

Il est

Résolu : De recommander l'organisation d'une fête champêtre en l'honneur de ces distingués visiteurs et de prier Son Honneur le Maire de les inviter à y assister.

16.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de permettre à M. J. Coristine de poser un tuyau à vapeur à travers la rue St. Paul.

Renvoyé au contrôleur de la ville pour examen et rapport.

17.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$286.00 pour construire un trottoir permanent dans la rue Guy.

Résolu : De ne pas souscrire audit rapport.

18.—Soumis et lu deux rapports de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire des trottoirs dans :

(1) Les rues Milton et Island;

(2) Les rues du Fort, Simpson et autres rues.

Résolu : De souscrire aux dits rapports (M. Péchevin Guay dissident).

19.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie

Referred to the sub-committee on Claims.

5.—The report of the attendance of the Law department for the month of June, was referred to the sub-committee re Civic Service.

6.—Submitted and read a communication from the Chief City-Attorney asking that witnesses be appointed in connection with the expropriation of the land required for the enlargement of the aqueduct.

Resolved : That Mr. Fitzjames Brown be appointed a witness for this purpose, and that the Chief City-Attorney be instructed to select the other witnesses required among the following persons : D. Gagné, Emile Lavigne, R. Houllé, I. Lemay, O. Dupuis, and H. L. Putnam.

7.—A communication from Messrs. A. & H. Lionais in connection with their claim for capital due on lot sold to the Corporation of the Village of St. Jean Baptiste, was referred to the sub-committee on Claims and the Law department.

8.—A report from the Fire & Light Committee to pay a sum of \$57.69 to Messrs. Labelle & Lessard was referred to the sub-committee on Claims.

9.—Submitted and read a report from the Fire & Light Committee for an appropriation of \$1,125.00 to pay the salary of an engineer and three firemen for No 5 Station.

Resolved : To concur therein said amount to be charged against arrears of taxes.

10.—Submitted and read an opinion from the Law department concerning the claim of John Burrill, agent of the Wesleyan College advising a settlement for the sum of \$65.95.

Resolved : To report to Council accordingly.

11.—Messrs. J. Stevenson Brown & Co, applied to purchase a certain piece of land at Côte St. Paul.

Resolved : That Messrs. Brown & Co. be requested to give assurance that said piece of land is to be purchased for manufacturing purposes, in order that the City may not be put to unwarranted expenditure in connection with the advertisements, etc., for the sale of said piece of land by public auction.

12.—Submitted and read a report from the City Hall Committee recommending that a telephone be placed in the office of the assistant City Treasurer.

Resolved : Not to concur therein, as as there is still an amount available, in the appropriation of said City Hall Committee, for the installation of telephones.

13.—A communication was read from the Law department concerning the taxes due to the Provincial Government upon the transfer of the City stock in connection with the recent loan of One Million Pounds Sterling (£1,000,000)

Laid on the table.

14.—Submitted and read a communication from the assistant City Clerk showing the disbursements of His Worship the Mayor, and himself, in connection with their recent trip to Europe to represent the City on the occasion of the celebration of the Tercentenary of the founding of Quebec, amounting to \$1,817.00 in the case of the Mayor, and \$1,992.00 in the case of the assistant City Clerk.

Resolved : That said amounts be approved of and the City comptroller be instructed to pay the same.

15.—The chairman reported that the Mayor and other members of the Finance Committee had been interviewed by Mr. T. J. Drummond, president of the Board of Trade, and Mr. Isaïe Préfontaine, president of the Chambre de Commerce, in order that an invitation might be transmitted to the distinguished visitors attending the Tercentenary celebrations at Quebec, to visit Montreal before they return to Europe. It was

Resolved : To recommend that a garden-party in honor of said distinguished visitors, be organized, and that His Worship the Mayor be requested to invite said visitors to attend same.

16.—Submitted and read a report from the Road Committee to allow Mr. J. Coristine to lay a steam pipe across St. Paul St.

Referred to the City comptroller for examination and report.

17.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$286.00 to construct a permanent sidewalk on Guy street.

Resolved : To concur therein

18.—Submitted and read two reports from the Road Committee for the construction of sidewalks in :

(1) Milton and Island streets.

(2) Fort, Simpson and other streets.

Resolved : To concur therein, (Alderman Guay dissenting.)

19) Submitted and read a report from the Road Committee